

Fecha: 06-03-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Cartas

Título: AGENDA LEGISLATIVA

Pág.: 3 Cm2: 85,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

finanzas públicas siguen siendo un tema recurrente, pero no por las acciones correctivas que el país necesita, sino por la ineficiencia de la Dirección de Presupuesto y la falta de visión para resolver los problemas que enfrenta nuestra economía.

La obstinación del gobierno en promover estos proyectos refleja su falta de liderazgo y una preocupante tendencia a perseguir agendas ideológicas que, lejos de priorizar las urgencias reales del país y dar soluciones concretas a los problemas que afectandía adía a las familias chilenas, privilegian consolidar su base de apoyo dando en el gusto a su electorado más duro.

Bárbara Bayolo

Directora Área Legislativa Fundación Jaime Guzmán

AGENDA LEGISLATIVA

SEÑOR DIRECTOR:

Está semana seretomó la actividad legislativa y -a pesar de que solo le resta un año- el gobierno ha decidido priorizar una agenda desconectada de la realidad y las urgencias sociales, promoviendo proyectos sobre aborto libre, fin al CAE y una eventual nueva reforma tributaria.

Es alarmante que en medio de una crisis de seguridad, empleo y finanzas fiscales se insista en avanzar en estos temas. En efecto, los índices de delincuencia siguen en aumento, la seguridad se ha convertido en una preocupación constante y prioritaria para los ciudadanos; el mercado laboral no ha logrado recuperarse; y las

